

Geschlecht: Rüde, kastriert
Geb.: 21.05.2021
Größe: mittelgroß
Rasse: Mischling
Charakter: freundlich, verträglich
Standort: 57... Winkelbach, Deutschland
Pflegestelle
Kennung: N019
Vermittler: Andrea Schlachter
vermittlung@hundehilfeluckystray.de
Verein: Hundehilfe Lucky Stray e.V.
Steinstraße 19, 34331 Weiterstadt



MAX würde sich sehr über einen Pensionspaten freuen, der ihn bei den anfallenden Kosten für Impfungen, Parasitenprophylaxe etc. unterstützt.
Wenn Sie Informationen zur Pensionspatenschaft wünschen oder direkt Pensionspate werden möchten, schreiben Sie uns gerne eine E-Mail an: paten@hundehilfeluckystray.de

Update: 13.02.2025

MAX hat endlich einmal richtig Glück gehabt und durfte mit gepacktem Kofferchen auf eine Pflegestelle in Deutschland ausreisen.

Dort ist er jetzt sein ein paar Tagen und fügt sich dort ganz wunderbar in das Rudel ein. MAX ist verträglich mit seinen Artgenossen und lernt jetzt peu-a-peu die Regeln, die ein Familienhund kennen sollte.

Demnächst erhalten wir von der Pflegestelle weitere Infos zu MAX und seinen Entwicklungen, die wir dann sehr gerne hier mitteilen werden.

Unabhängig davon kann MAX bereits jetzt nach vorheriger Absprache auf seiner Pflegestelle kennengelernt werden.

Wenn Ihnen MAX gefällt und Sie mehr über ihn erfahren möchten, dann melden Sie sich bei uns unter: vermittlung@hundehilfeluckystray.de

Gerne können Sie auch direkt die Selbstauskunft ausfüllen, hier geht's zum Download:
https://www.hundehilfeluckystray.de/assets/files/Selbstauskunft_Hundehilfe_Lucky_Stray.pdf

Update: 02.01.2025

Unsere rumänische Partnerin, Nicoleta, informierte uns, dass MAX gelegentlich neurologische Ticks hat. Dies äußert sich darin, dass er sich unvermittelt bewegt und mit de, Kopf zuckt.

MAX hat KEINE Schmerzen und diese Zuckungen beeinträchtigen ihn nicht.

Aufnahme / Erstinformation:

MAX gehört zu der Gruppe der verlassenen Hunde, d. h. er wurde aus irgendeiner Tötungsstation in Rumänien gerettet, kam in einen privaten Shelter, wurde dort dann einfach vergessen und im Stich gelassen. Die angeblichen „Tierschützer“, die MAX aus der Tötungsstation gerettet haben, sind irgendwann nicht mehr für die Kosten des privaten Shelters aufgekommen, waren nicht mehr erreichbar und haben nicht nur MAX zurückgelassen, sondern auch den Betreiber des privaten Shelters vor große finanzielle Probleme gestellt, denn wie zuvor erwähnt, handelte sich um eine Gruppe von ca. 150 Hunden, für die von heute auf morgen keiner mehr die Kosten übernahm.

Für den privaten Shelterbetreiber war die finanzielle Situation allein nicht zu stemmen und es bestand große Gefahr, dass das Shelter schließen würde und davon wären dann auch die Hunde von seriös arbeitenden Tierschutzorganisation betroffen gewesen.

Um also diesen verlassenen Hunden eine Perspektive zu geben und gleichzeitig das Shelter vor der Schließung zu bewahren, haben sich mehrere seriöse Tierschutzorganisationen zusammengetan und Verantwortung für die verlassenen Hunde übernommen.

Wir, die Hundehilfe Lucky Stray e.V., haben 25 der verlassenen Hunde in unsere Vermittlung aufgenommen, MAX ist einer davon.

Fotos von Max:





Allgemeiner Hinweis:

Unsere Hunde werden vor der Vermittlung geimpft, entwurmt und gechipt. Sie werden ebenfalls vorher kastriert, sofern medizinisch keine Kontraindikation besteht.

Unsere Hunde reisen mit EU-Heimtierausweis und Traces.

Eine Schutzgebühr wird zum Vertragsabschluss erhoben.